

# Antrag Nr. 14-O-02-0004

## Lebenswertes Westend

---

### Betreff:

Zusätzliche Bänke im Westend

### Antragstext:

Antrag der Fraktion Lebenswertes Westend:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, im Bezirk Westend/Bleichstraße an folgenden Stellen zusätzliche Bänke aufzustellen:

- Dotzheimer Straße/Hellmundstraße
- Hellmundstraße/Bertramstraße
- Hellmundstraße/Wellritzstraße
- Wellritzstraße/Walramstraße
- Walramstraße/Frankenstraße
- Göbenstraße am Bismarckring

### Begründung:

Es handelt sich um Kreuzungsbereiche, die von vielen Fußgängern frequentiert werden z.B. von Bewohnern, die zu Fuß vom Äußeren Westend in die Fußgängerzone gehen. Doch auf diesen langen Strecken gibt es kaum Bänke zum Sitzen. Zum Ausruhen muss man sich z.B. auf Treppenstufen oder Mäuerchen niederlassen.

Besonders Menschen mit einer Gehbehinderung und kleine Kinder sind auf möglichst viele im Stadtgebiet befindliche Sitzgelegenheiten angewiesen. So benötigt z.B. ein gehbehinderter Mensch im Abstand von ca. 150 Metern möglichst eine Sitzgelegenheit.

Wiesbaden, 27.01.2014